



Réunion du Synode de l'Exarchat patriarcat d'Asie du Sud-Est



Le 2 septembre 2020, à l'église de la Trinité d'Ostankino, à Moscou, le Synode de l'Exarchat patriarcal d'Asie du Sud-Est s'est réuni sous la présidence du métropolite Serge de Singapour et d'Asie du Sud-Est.

Le métropolite Paul de Manille et de Hanoi et l'archevêque Théophane de Corée ont pris part aux travaux du Synode.

Ses membres ont exprimé leur filiale gratitude à Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie pour sa sollicitude envers l'orthodoxie en Asie, envers la vie des communautés locales et l'organisation de leur statut canonique, qui s'est concrétisée, notamment, par l'élection d'un vicaire pour le diocèse de Singapour. Les archipasteurs ont salué l'évêque Pitirime de Jakarta, qui a participé à la réunion, à l'invitation de l'exarque. Il dispose d'un droit de vote consultatif.

La vie de l'Exarchat sous ses différents aspects a été discutée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45421/>